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João 8:31-32 
Jesus dizia, pois, aos judeus que criam Nele: Se vós permanecerdes na Minha Palavra, 
verdadeiramente sereis Meus discípulos; e conhecereis a verdade, e a verdade vos 
libertará.  
 
O foco para o qual nós desejamos nos deter é com a declaração que Jesus fez de que 
devemos permanecer em Sua Palavra. Essa é a única maneira de uma congregação se 
desenvolver e amadurecer espiritualmente, pois é o conhecimento e posicionamento na 
Palavra de Deus que dará a um determinado grupo a unidade de fé e de espírito que todos 
necessitam ter, exatamente como o apóstolo Paulo orientou. 
 
Efésios 4:11-13 
Aquele que desceu é também o mesmo que subiu acima de todos os céus, para cumprir 
todas as coisas. E Ele mesmo deu uns para apóstolos, e outros para profetas, e outros 
para evangelistas, e outros para pastores e doutores, querendo o aperfeiçoamento dos 
santos, para a obra do ministério, para edificação do corpo de Cristo; até que todos 
cheguemos à unidade da fé, e ao conhecimento do Filho de Deus, a homem perfeito, à 
medida da estatura completa de Cristo. 
 
Paulo disse que é através do ministério quíntuplo que Jesus deixou na terra que a Sua 
igreja alcançaria a estatura perfeita de Cristo, porque esse mesmo ministério escolhido e 
preparado por Ele daria à Igreja uma unidade de fé, o que significa que esse ministério teria 
a mesma opinião sobre a doutrina de Cristo, e passaria esse mesmo entendimento para o 
povo de Deus, de forma que todos cressem e confessassem a mesma fé. 
 
Mas observe que essa unidade da fé tem a ver com uma revelação que o Espírito dá 
mediante o conhecimento doutrinário que todos os cristãos precisam ter em comum e que 
receberam de um ministério. No entanto, Deus não tem um ministro que ensine algo de 
uma maneira e um outro que pregue de forma totalmente distorcida. Os ministros de Deus 
falam o mesmo idioma da Bíblia porque possuem a mesma unidade de fé e de espírito, 
mesmo que eles nunca se conheçam, mas conhecem a Deus. Sendo assim, para que haja 
essa unidade, a Igreja de Cristo deve possuir a mesma fé e o mesmo entendimento acerca 
das Escrituras. 
 
Porém, a maior preocupação que o irmão Branham tinha era com os crentes radicais que 
pudessem deixar a Palavra de lado e criar ismos com base em movimentos que estavam 
surgindo, baseando-se em sinais ou em determinados ensinos, que a invés de aproximar 
as pessoas, as afastariam do verdadeiro objetivo da pregação do Evangelho, que é o de 
levar a todos a uma unidade de fé e de espírito. Sua sugestão era de sempre ficar com a 
Palavra, pois somente Ela é que poderia dar a uma congregação essa unidade que deve 
ser buscado no Corpo de Cristo. 
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Sendo Guiado Pelo Espírito Santo (19/08/1955) § 8 
Agora, mantenha o evangelho verdadeiro e claro pela Bíblia. Após essas reuniões como 
esta, ouça amigos alemães, muito fanatismo geralmente segue a isso. Não acredite. Fique 
com a Bíblia (vêem?), porque Satanás brinca por aí. Apenas ataque a isso. Não creia 
nisso. Fique com Deus. 
 
Ele alertava para os vários ensinos e movimentos no meio cristão que não vinham da 
Palavra e que não tinham sua inspiração Nela. Porém, ao nos depararmos com esse 
problema, verificamos que o mesmo continua se repetindo hoje, e não somente entre os 
denominacionais, mas até mesmo entre os crentes da Mensagem, porque muitos grupos 
foram se formando, cada um baseando-se no que um líder pensava, fazia ou cria. O 
resultado disso é que hoje temos tabernáculos inteiros que foram levantados totalmente 
fora da Palavra. 

 
Jeová-Jire (29/04/1956) § 59 
E a Bíblia dizia que Janes e Jambres se levantariam nos últimos dias e que quase 
enganariam os próprios eleitos. Tenha cuidado, irmão, e mantenha isso correto na 
Palavra de Deus. Não saia daí. Muitas coisas hoje em dia estão surgindo e que não 
vêm dessa Palavra. E deixe isso de lado. Fique com a Bíblia. Porque a Bíblia disse que 
isso enganaria os próprios eleitos, se possível. Mas quando o seu nome está escrito no 
Livro da Vida do Cordeiro desde a fundação do mundo, você conhecerá a Sua voz. A um 
estranho você não seguirá. Não me importa se os óleos saem das mãos, pés e tudo mais. 
Você saberá que não vem da Bíblia e ficará com Deus. 
 
O irmão Branham estava fazendo aqui algumas críticas a certos ministros que estavam se 
levantando e que com muito sensacionalismo, estavam atraindo pessoas por meio de 
sinais, porém não para a Palavra, mas apenas para a promoção de si mesmos, e muitos 
desses ministros faziam parte inclusive do companheirismo da Revista “A Voz da Cura”, do 
irmão Gordon Lindsay, do qual o irmão Branham também fazia parte, e que, aos poucos, 
vinha sendo excluído por eles. 
 
Não importa quanta unção ou mesmo sinais um ministro possa produzir, se isso não leva a 
congregação ao amadurecimento da sua fé na Palavra, deve ser rejeitado imediatamente, 
pois nada pode substituir a Palavra de Deus. Não há nenhum problema com os sinais, 
desde que eles não sejam usados para vindicar um ensino falso da Bíblia ou mesmo da 
Mensagem. 
 
Fé (15/08/1956) §§79-80 
Um homem escreveu um assunto aqui não faz muito tempo, sobre sangue se derramando 
das mãos da mulher, óleo e coisas assim, e disse: “É divino”. Eu disse: “Irmão, você sabia 
que é o anticristo? Você sabia que isso é contra Cristo?”. Se isso é divino, o que aconteceu 
com o Sangue do Senhor Jesus?”Vê? Eu disse: “Não vá atrás dessas pequenas fantasias. 
Fique com a Bíblia”. Aqui está a Bíblia. Deus colocou Sua Palavra aqui e A confirmará. 
Você não precisa sair atrás de coisas assim. Fique com Cristo. E qualquer dom que aponte 
você para qualquer lugar fora do Calvário, eu – eu – não digo que Deus não pudesse fazer 
isso, mas eu preferiria ficar com a Palavra. Eu preferiria saber que Deus citou Isso. Aí 
foi onde terminou. Aí é onde está tudo acabado para mim. Aí é onde Jesus disse que foi 
terminado, e é onde eu creio. Vê? 
 
Sendo assim, todo o ensino que não vem da Bíblia é falso e é anti-Palavra. Qualquer 
palavra que venha do homem falhará, exceto a Palavra de Deus. 
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Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/01/1957) §§ 8-9 
Então, eu – eu confio de todo o coração que Deus nos permitirá esquecer as diferenças e 
olhar diretamente para a Bíblia. E eu creio que todo ensino deve vir da Bíblia. E eu sei 
que Deus poderia fazer coisas que não estão escritas na Bíblia. Ele pode fazer o que 
quiser, porque Ele é Deus. Mas eu sempre tenho um pouco de medo de que saltemos 
sobre alguma coisa de modo fantástico se nós – ou sobre alguma ilusão se não ficássemos 
com a Bíblia. (Ou seja, o irmão Branham aqui está dizendo que Deus pode operar sinais 
extra bíblicos, mas o que ele temia e que alguém os usasse para posterirormente criar uma 
falsa doutrina, ou mesmo um sistema inteiro de homens com isso, como o que acabou 
acontecendo com a foto da nuvem de 1963, por exemplo. Seitas que se intitulam da 
terceira etapa, criaram doutrinas apenas com o objetivo de se isolar dos demais alegando 
ter uma revelação nova que ninguém mais tem. Os mesmos tentam inclusive explicar a 
terceira etapa, quando o irmão Vayle disse claramente que William Branham era o único 
que poderia explicar ou falar sobre isso, e mais ninguém) Mas se está na Bíblia, então eu 
creio que é a verdade, porque Deus disse assim: nós temos o ASSIM DIZ O SENHOR. Eu 
observei, muitas vezes, que – que às vezes podemos ter o... E acontece assim; nos 
edificamos sobre um fenômeno fantástico ou sobre algum pequeno fenômeno de alguma 
coisa, e corremos com isso. Mas se você simplesmente mantiver isso correto na Bíblia, 
então você terá o ASSIM DIZ O SENHOR, e Deus honrará a Sua Palavra. Minha palavra 
falhará. A tua palavra falhará. 
 
Isaías 40:8 
Seca-se a erva, e cai a flor, porém a Palavra de nosso Deus subsiste eternamente. 
 

Fornecendo Uma Nova Luz 
 
Verificamos que Satanás tem enganado muitos tabernáculos da Mensagem ungindo 
homens que alegam estar dando uma nova luz ou um entendimento melhor sobre a 
Mensagem e a Bíblia, alegando revelar o que os outros não conseguiram ver. Foi 
exatamente isso que ele fez com Eva no Jardim, e é o que ele continua fazendo agora. 
 
O Que é Preciso Para Tornar Uma Vida Cristã? (13/01/1957) § 46 
Nós não entraremos nisso porque você certamente não concordará comigo. Mas não foram 
maçãs que eles colheram no jardim do Éden. Então, quando eles fizeram, seja o que for, a 
mulher pecou, o homem nunca pecou... quero dizer, o homem pecou, a mulher nunca 
pecou. A mulher foi realmente enganada. Adão não foi enganado; ele sabia o que estava 
fazendo. Eva realmente pensou que ela estava certa. Ela estava recebendo uma nova 
luz que Satanás estava dando a ela. Ele ainda está dando a ela uma nova luz. Fique 
com a Bíblia. É isso aí. Mas ele disse a ela, e ela disse: “Agora, espere, Deus disse...”. 
Mas ele disse: “Certamente…”. E então, o que quer que fosse, o ato foi cometido. 
 
Essa nova luz são dogmas e credos que os homens criam e que depois são ensinados em 
lugar da Palavra, com a presunção de que tais ensinos estejam inspirados Nela, mas a 
Palavra é a única Luz que deve nos guiar e nos iluminar. 
 
Salmos 119:105 
Lâmpada para os meus pés é Tua Palavra, e luz para o meu caminho.  
 
O Batismo do Espírito Santo (28/09/1958) § 86 
Eu não ligo para qual denominação você pertence, mas fique com a Bíblia e com o 
Espírito Santo. Não é com a sua denominação que estamos preocupados; seja pertencer 
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a uma como a outra. Mas é ou ficar com a Bíblia ou aceitar dogmas feitos pelo homem. 
Fique com a Bíblia. 
 

Unidos Com Cristo 
 
Ao unir-se a esses grupos ou campos, todo ministro está impedido de crer e pregar toda a 
Palavra nesses lugares, uma vez que Ela está comprometida. A única maneira de se 
pregar toda a Palavra é estar unido a Cristo somente. 
 
A Era da Igreja de Tiatira (08/12/1960) § 68 
Agora, nós não precisamos nos comprometer e dizer: “Bem, vamos nos unir às 
Assembleias. Vamos nos unir aos unicistas. Vamos nos unir a isso, ou aos batistas ou 
metodistas”. Vamos nos unir a Cristo! Fique livre dessas coisas. Porque cada uma 
dessas organizações está bem, mas elas – elas adquirem suas doutrinas e suas coisas, e 
você precisa ver se o superintendente geral permitirá que você entre naquele país e tenha 
uma reunião. Se você não ensina exatamente como eles, expulsam você; você não pode 
ficar com a Bíblia. Deus não pode fazer isso, Ele odeia isso. Qualquer outro cristão nascido 
de novo também. 
 
“Mas irmão Diógenes, eu tenho um monte de parágrafos onde o irmão Branham disse o 
contrário disso”. Então na dúvida fique com a Bíblia, porque como ele mesmo disse, se 
você ficar com Ela, não cometerá erros. 
 
Amós 3:3 
Porventura andarão dois juntos, se não estiverem de acordo? 
 
2 João 1:9-11 
Todo aquele que prevarica, e não persevera na doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem 
persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto ao Pai como ao Filho.  Se alguém vem ter 
convosco, e não traz esta doutrina, não o recebais em casa, nem tampouco o saudeis. 
Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras.  
 
Tudo isso porque ao se unir aos tais homens, resultará em ter que em algum momento 
comprometer a Palavra. 
 

A Fé Apostólica 
 
Quando dissemos que devemos ficar com a Bíblia, estamos dizendo que temos que ficar 
com a fé apostólica, e ficar somente com o que os pais primitivos ensinaram, tendo em 
vista que tudo que esse ministério do tempo do fim fez foi restaurar a mesma fé dos 
primeiros pais. 
 
Perguntas e Respostas 14 (15/10/1961) § 156b 142b. 
Por favor, explique a fé apostólica. 
Essa é uma pergunta. Há uma, duas, e três perguntas. Fé apostólica significa “a fé dos 
apóstolos”. Isso é o que significa a fé apostólica, que você fica com a Bíblia. Agora, o 
que é chamado de fé apostólica hoje, muitos deles não ficam com a Bíblia. Mas 
apostólica significa a – fé apostólica, a fé apostólica da Bíblia. Tudo bem. 
 

Diga o Que a Bíblia Diz 
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Ficar com a Bíblia é pura e simplesmente aceitar e dizer o que a Bíblia diz, deixando de 
lado qualquer opinião que nós ou qualquer outro tenha Dela. 
 
Perguntas e Respostas Sobre o Genesis (29/07/1953) § 202 
Agora olhe, amigo! Pode haver uma pequena diferença aqui em suas opiniões, porque 
estamos confusos com tudo. Mas vamos estabelecer isso, não tente colocar sua 
interpretação. Diga o que a Bíblia diz, apenas leia-A desta maneira. 
 
 
Por Que Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) § 228 
Diga o que a Bíblia diz, diga do jeito que Ela diz. Porque a Bíblia disse: “Quem tirar ou 
acrescentar da mesma”. Veja bem, a organização não é bíblica e, quando você recebe o 
primeiro dogma, é melhor voltar atrás, porque você cruza a linha bem aí. Quando você 
voltar ao novo nascimento, você entrará nas Escrituras. 
 

Focados Diretamente na Palavra 
 
Quando ficamos com a Palavra, não nos focamos em mais nada, exceto no que Ela diz. 
Talvez algumas pessoas disseram a Abraão que ele nunca teria um filho com Sara, mas 
ele não estava focado no que os outros falavam. Da mesma forma, qualquer voz que fala 
algo contrário à Palavra deve ficar fora de foco, ou do contrário, o seu cumprimento estará 
em risco. 
 
Olhe (28/04/1963) §§ 126-128 
Então quando a fé que está em você foca você nessa Palavra, você está focado para 
longe de todas as denominações e credos e tudo mais. Você está focado diretamente 
na Palavra de Deus. Você está zerado. Só precisa de uma pequena ignição. Amém. Essa 
oração voa diretamente na Presença de Deus, porque não há nada para detê-la. Sim. Isso 
é o que é, quando você está zerado com Deus, focado, então você está olhando para o 
alvo. Você não está olhando para o que alguém diz: “Isso não pode acontecer, e isso 
não pode acontecer”. Você está olhando para o que você sabe que aconteceu. Olhe para 
o seu alvo. Veja onde eles atingiram. Se atingiram nesse dia, Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente. Tire do foco todos esses credos e coisas que você misturou. Volte para 
a Palavra, então confesse a sua incredulidade, e deixe Deus tomar o Seu Espírito Santo e 
direcionar a tua visão diretamente em Jesus Cristo. Nós estamos olhando para Ele então, 
não no que alguém diz. 
 

De Volta Para a Bíblia 
 
Qualquer coisa fora da Palavra não passa de um sonido incerto e de uma doutrina 
distorcida. Portanto, a única certeza de encontrarmos a verdade é voltando para a Bíblia. 
 
O Sonido Incerto (14/07/1962) § 88 [Sem tradução] 
Quando Elias, o antigo profeta, representou a Cristo, Eliseu, o jovem profeta, o seguiu 
através do Jordão. Quando ele voltou, ele tinha uma porção dobrada. E a igreja seguiu a 
Cristo até o Calvário, e a capa de Cristo caiu com o batismo do Espírito Santo. E Jesus 
disse: “Estas coisas que faço vós também as fareis, e até maiores do que estas fareis 
(mais), porque Eu vou para o Meu Pai”. Amém. Onde está O DEUS DE JESUS CRISTO? 
Onde está o Deus que fez essa promessa na Bíblia? Precisamos de mais Eliseus. Certo. 
Precisamos de mais crentes nisso. Precisamos de mais crentes na verdade, porque tem 
havido tantos credos e coisas distorcidas, é um sonido incerto para as pessoas. Estou 
tentando lhe dizer, volte para a Bíblia. 
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Uma Experiência de Volta à Bíblia 

 
É por isso que Deus restaurou para a Sua Igreja nesse tempo do fim a doutrina apostólica 
da Bíblia, justamente para que pudéssemos receber novamente uma experiência da Bíblia. 
Somente essa experiência com a genuína Palavra de Deus é que pode produzir cristãos 
nascidos de novo. 
 
Em Cades-Barnéia (27/05/1956) § 88 
Há muito dessa coisa sem valor sendo levado adiante, em nome do cristianismo, levado 
embora; tanta denominação, muita teologia, muita instrução. E não estou tentando apoiar... 
As pessoas não andam, de qualquer maneira, tão aleijadas quanto a igreja. Aqui está. Tão 
aleijada quanto a igreja, a instrução não é sua muleta. Sua fé é sua muleta. Amém. 
Correto. A instrução nunca fará isso. A denominação nunca fará isso. Nunca haverá uma 
organização que substitua a experiência do cenáculo. Nunca haverá uma escola que 
substituirá o Pentecostes. Não pode ser. “Nem por força, nem por poder, mas pelo Meu 
Espírito, diz o Senhor”. É disso que precisamos hoje, receber uma experiência de volta à 
Bíblia. Cristãos que nascem de novo e que são lavados no Sangue do Cordeiro, 
embranquecidos, regenerados, nascidos duas vezes. O que o mundo precisa hoje é de um 
reavivamento, um reavivamento dos velhos tempos, do tipo que São Paulo teve cerca de 
66 d.C. 
 

A Diferença Entre o Crente e o Cristão 
 
Sabemos que a palavra “cristão” significa “semelhante a Cristo”. Hoje nos tabernáculos 
pode até haver muitos crentes, mas poucos cristãos. As atitudes de um crente de igreja 
podem facilmente ser manufaturadas, mas a vida de um cristão não pode, porque é Cristo 
mesmo vivendo no eleito, e somente aqueles que voltam para a Bíblia é que podem atuar 
como cristãos. 
 
O Jubileu da Rua Azusa (16/09/1956) § 16 
O que precisamos fazer é livrar-nos de muitas de nossas fantasias sofisticadas e voltar à 
Bíblia, e voltar à moda antiga do Espírito Santo, e voltar ao ponto onde homens e 
mulheres se parecem, agem e andam como cristãos. Amém. Você pode pensar que 
estou um pouco animado; que eu esteja apenas um pouco louco; mas eu lhe digo: eu amo 
ser assim. 
 
Um cristão é alguém que confiou na Palavra e foi transformado por Ela. Portanto, voltar 
para a Bíblia é muito mais do que uma simples ação de lê-la, mas de ser totalmente 
transformado pelo poder que há na Palavra de Deus. Alguém que voltou para a Bíblia e 
para os seus ensinamentos, refletirá isso naturalmente pelo seu modo de viver e de falar, 
de tal maneira que despertará nos outros o desejo de passar por essa mesma experiência.  
 
Um Maior do que Salomão Está Aqui (25/06/1958) § 69 
Volte para a Bíblia. Faça como Deus diz, e então o mundo inteiro passará a ter fome de ser 
como você. Amém. 
 
Fazer o que Deus diz é o que Tiago chamava de ser um cumpridor da Palavra, e não 
apenas um leitor Dela. 
 
Tiago 1:22 
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E sede cumpridores da Palavra, e não somente ouvintes, enganando-vos com falsos 
discursos.  
 
Quem apenas ouve, mas não cumpre, engana a si mesmo pensando ser um cristão só 
porque crê, quando é preciso crer e praticar o que se creu. 
 
A Era da Igreja de Pérgamo (07/12/1960) § 150 
Arrependa-se! Volte para a Bíblia! Volte para Cristo! 
 

Não Foi Assim no Princípio 
 
Quando Jesus Se defrontou com os religiosos do Seu tempo que haviam acrescentado 
tradições, doutrinas e novos ensinos à lei e os profetas, o único argumento que o Senhor 
precisou usar foi dizer para cada ensino que estava fora da Palavra: “Não foi assim no 
princípio”. E esse foi o mesmo argumento que o irmão Branham sempre usou em seus 
sermões, e se todos os crentes da Mensagem adotassem esse mesmo argumento que 
Cristo e o profeta dessa era usaram, eles acabariam com todos os líderes soberbos e suas 
seitas que tem se levantado. 
 
Mas Não Foi Assim Desde o Princípio (11/04/1961) § 76 
Oh, você diz: “Mas eu sou fulano de tal. Eu pertenço a...”. Não foi assim no princípio. Se 
você diz: “Mas Jesus, sabe, eu pertenço ao santo...” Não foi assim no princípio. Isso 
mesmo. Ele dizia a mesma coisa. “Ora, nós cremos que os dias dos milagres passaram”. 
Não foi assim no princípio. “Nós não cremos que você precisa falar em línguas”. Não foi 
assim no princípio. “Não cremos em cura divina”. Não foi assim no princípio. Volte ao 
princípio; volte para onde a igreja começou. E começou no dia de Pentecostes com o 
Espírito Santo derramando-Se sobre o povo, enchendo os seus corações e enchendo suas 
almas até morrerem como mártires, queimaram a terra com a sua mensagem de salvação. 
Afaste-se de nossos credos feitos pelo homem e volte para a Bíblia. Sim, volte ao 
princípio; é assim onde começamos. 
 
Então, voltar para a Bíblia significa voltar ao princípio, quando o ensino do Evangelho era 
puro e sem fermento algum. Tudo aquilo com que nos deparamos e que nos é apresentado 
como verdade é facilmente verificado quando examinamos cada ensino com o que foi 
pregado pelos primeiros pais. O trinitário dirá: “Eu creio em um Deus manifestado em três 
Pessoas”. Mas não foi assim no princípio, pois a doutrina da Trindade só foi criada no 
começo do século III. Por 200 anos ninguém havia ensinado isso até então. Da mesma 
forma o unicista também dirá: “Eu creio que Jesus é o Seu próprio Pai e que o Pai é Filho 
de Si mesmo”. Mas no princípio não foi assim. “Eu creio que Jesus é um deus criado, um 
deus menor”. No princípio não foi assim. “Eu creio que o novo Nome de Deus é Branham”. 
Mas no princípio não foi assim. 
 
Tudo que Deus fez por meio do seu profeta foi nos restaurar o mesmo ensino apostólico 
dos pais da Igreja. Portanto, temos que voltar para onde a igreja começou, exatamente 
com o mesmo tipo de fé que aqueles cristãos tinham. Já vimos que não temos que receber 
uma nova revelação ou uma nova luz. Isso é o diabo. Temos que receber exatamente a 
mesma coisa que os primeiros pais tinham, do contrário o irmão Branham nunca poderia 
ter dito que somente se voltarmos ao que a Igreja tinha no começo é que poderíamos ter a 
revelação da Palavra. 
 

Crendo na Mesma Doutrina dos Pais da Igreja 
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Vários pregadores nesta Mensagem trataram de explicar, por exemplo, o que seriam os 
trovões, alegando ser uma nova revelação que eles obtiveram, quando o irmão Branham 
disse no seu livro das eras da igreja, de que os trovões nada mais eram do que as 
mesmíssimas verdades-mistérios pregadas pelos primeiros pais. 
 
Uma Exposição das Sete eras da Igreja, pág. 295 
Agora este mensageiro de Mal. 4 e Apoc. 10:7 fará duas coisas. Primeiro: Segundo Mal. 4 
ele converterá os corações dos filhos aos pais. (Os pais apostólicos. Isso significa que 
ele nos levará para o mesmo entendimento que os primeiros pais tiveram, nos levando de 
volta ao mesmo entendimento da Bíblia como era no princípio) Segundo: Ele revelará os 
mistérios dos sete trovões em Apoc. 10, os quais são as revelações contidas nos sete 
selos. Serão estas ‘verdades mistérios’ divinamente reveladas que literalmente 
converterão os corações dos filhos aos pais do Pentecostes. Exatamente assim. 
 
O que o irmão Branham está nos dizendo é que o que aqueles trovões falaram em Apo 10, 
era exatamente o ensino que os primeiros pais estavam pregando em seus dias. Então 
esses trovões não seriam nenhuma nova revelação ou entendimento, caso contrário, como 
esses trovões poderiam nos dar uma revelação do ensino dos pais pentecostais que os 
próprios desconheciam? Esses trovões precisam ser exatamente o mesmo ensino pregado 
pelos pais como foi no princípio. 
 
Todos os que afirmam hoje ter alguma coisa diferente do que os pais tiveram no princípio 
não passa de hibridismo, que é exatamente o que está sendo produzido nos tabernáculos. 
 
Chamando Jesus em Cena (19/03/1964) §§ 80-81  
Esse híbrido também entrou na igreja. Em vez de ter um grupo realmente robusto, de 
crentes na Bíblia, eles o hibridam por uma denominação. E eles afirmam: “Eu tenho isso, 
eu tenho aquilo; e pertenço a isso, e pertenço àquilo”. Isso é híbrido, e a coisa não pode se 
produzir novamente. Precisamos de um livro de Atos novamente. Mas a única maneira de 
fazer isso é voltar para a Bíblia e se afastar de qualquer um dessa religião híbrida. 
 

Fique Com a Palavra 
 
Sendo assim, enquanto estivermos na Palavra, e enquanto estivermos dizendo a mesma 
coisa que a Bíblia diz, não cometeremos erros. Em muitos sermões, por exemplo, o irmão 
Branham chegou a dizer que o diabo arrastou dois terços dos anjos, quando na Bíblia é 
dito que foi apenas um terço, e muitos pregadores da Mensagem preferem dizer que foram 
dois terços, sem entender que o que o aconteceu com o irmão Branham foi apenas um 
lapso de memória. Ele disse que no caso de dúvida, fique com o que a Bíblia diz e você 
não cometerá erros. 
 
Jeová-Jiré (29/04/1956) § 25 
Você não pode errar enquanto estiver usando a Palavra. Fique com a Palavra. 
 
Sob a Tua Palavra (04/12/1953) § 54 
Às vezes eles não conseguem se dar bem no momento. Daniel orou. O anjo disse que 
eram vinte e um dias, creio, antes (está certo?) – antes que ele chegasse a ele. Agora, 
devemos lembrar que é Deus, mas quando Deus disser alguma coisa, é a Verdade. 
Segure-se bem nisso. Isso tem que acontecer. Se você se enfraquecer, a descrença 
tomará conta. Mas fique com a Palavra de Deus. 
 
O Amor Divino e a Graça Soberana (14/08/1956) § 31 
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E agora, como você pode entender, a menos que alguém fale sobre isso? A fé vem pelo 
ouvir e ouvir a Palavra. Essa é a Escritura. E todas as coisas que fazemos, devem ser 
baseadas nas Escrituras, ou eu mesmo não as receberei. Alguém diz: “Irmão Branham, 
você crê que Deus fez isso...” Eu disse: “Bem, eu não digo que... Ele pode fazer o que 
quiser, mas eu apenas gosto de permanecer com a Palavra; Eu – eu sei que isso é certo, 
porque Deus disse isso e eu creio nisso”. 
 
Fé (15/08/1956) § 80 
Aqui está a Bíblia. Deus colocou Sua Palavra aqui embaixo e A confirmará. Você não 
precisa sair atrás de coisas assim. Fique com Cristo. E qualquer dom que aponte você para 
qualquer lugar longe do Calvário, eu – eu – não digo que Deus não poderia fazer isso, mas 
eu prefiro ficar com a Palavra. Eu prefiro saber que Deus a citou. Aí foi onde isso terminou. 
Aí é onde está tudo pronto para mim. Ali é onde Jesus disse que foi terminado, e é onde eu 
creio. Vê? 
 
Quando ficamos somente com a Palavra, Ela Se mostrará ser verdadeira, dando-nos uma 
continuação de que tudo que Ela nos diz. 
 
Pai, é Chegada a Hora (02/10/1956) §§ 107-109 
Mas aquele pequeno “santo rolador”, como eu o chamei há um tempo atrás, ele não se 
importava com o que acontecia, ele ficava na Palavra de Deus. E ele não podia profetizar 
nada, ou pregar então, a não ser o que a Palavra dizia. Amém. Glória! Fique com a 
Palavra, aqui está, irmão. Deus apoiará essa Palavra todas as vezes. Ele não se importava 
com o que os seminários ensinavam; ele não se importava com o que os outros eram; ele 
sabia que a Palavra de Deus pronunciava uma maldição sobre Acabe, e nada mais poderia 
substituir isso. Portanto, estando com a Palavra e alinhado com a Palavra, o Espírito Santo 
Se alinhou com ele, ou ele se alinhou com o Espírito Santo e teve uma visão. Bem, glória! 
Eu me sinto muito bem, muito religioso. Fique com a Palavra, fique com a Palavra. E se 
alguma vez uma visão verdadeira vier, ela virá pela Palavra. Amém. Nunca pensei nisso 
antes, isso é novo. Graças a Deus. Fique com a Palavra, irmão. Elias, ou Micaías estava 
com a Palavra, porque a Palavra havia pronunciado maldições sobre aquela coisa. E como 
Micaías poderia dizer alguma coisa mais além de permanecer com a Palavra? Então, ao 
permanecer com a Palavra, Deus mostrou a ele uma continuação da Palavra. Aleluia! 
Aí está você. Eu espero que você... penetre em você como em mim. Mas aí está. Deus 
mostrará a continuação da Palavra.   

 
O Espírito da Palavra  

 
Jesus disse: “Minhas Palavras são Espírito e são Vida”, lembrando sempre que as Palavras 
de Jesus eram na verdade de Seu Deus, de modo que esse Espírito e Vida também são 
Dele. Então quando ficamos com a Palavra de Deus, Sua Vida e Seu Espírito passa a 
pressionar sobre nós. No entanto, se deixarmos a Sua Palavra de lado para aceitar a 
palavra de um ministro ou homem qualquer, um outro espírito passa a assumir o lugar do 
Espírito da Palavra de Deus. O espírito do homem fará você rejeitar a sã doutrina e hibridar 
a Mensagem. Por isso que é tão importante ficarmos com a Palavra e receber apenas a 
unção que vem Dela. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (15/01/1957) § 33 
E quantas esta noite, quantas pessoas venderam o seu direito de primogenitura às coisas 
do mundo e se afastaram de Deus. Fique com a Palavra. Essa é a razão de entrar em 
uma reunião, falando sobre tomar o espírito um do outro. Ao entrar em uma reunião, 
gostamos de permanecer certos com a Palavra. Permaneça com a Palavra para que o 
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Espírito da Palavra esteja no povo, não o espírito de algum fantástico, ou ministro, 
ou algo assim. Que temos que responder no Dia do Juízo. 
 
Portanto, que ninguém vos engane. Qualquer ensino que esteja fora da Palavra de Deus o 
levará à morte. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (15/01/1957) § 62 
Eu lhe disse ontem à noite, que este é o Urim e Tumim de Deus. Se qualquer tipo de 
fantástico surgir, onde quer que você esteja, nesta igrejinha, seja lá o que for, pastor, fique 
com a Palavra. Não alimente essas ovelhas com algo que as mate. Fique certo com a 
Palavra, pois está escrito: “Não só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai da 
boca de Deus”. Fique com a Palavra. 
 
Tenho visto ao longo de meu pequeno ministério, vários irmãos que estudaram a Palavra 
conosco e que se sentiram bastante motivados com isso, porém não foram poucos os que 
depois perdiam essa motivação tão logo ouviam também os ensinos e doutrinas de outros 
ministros que contrariavam a sã doutrina, ao ponto de ficarem divididos e confusos em 
seus sentimentos, não sabendo mais no que crer. Enquanto alguém puser atenção em 
seus próprios pensamentos ou em qualquer ensino que não seja bíblico, o diabo terá a 
chance de confundir e fazer morrer a Semente da Palavra, pois quando pensamos os 
nossos próprios pensamentos, o diabo tem influência sobre nós, e se dermos ouvidos a 
outras vozes, elas poderão nos deixar tão confusos que o diabo facilmente conseguirá 
fazer com que duvidemos de tudo, mas se nos firmarmos no que a Palavra de Deus diz, o 
diabo não terá nenhuma chance de nos confundir, porque a Palavra de Deus não está de 
forma alguma suscetível a quaisquer tipos de mudança, como os que os nossos 
sentimentos sofrem. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (15/01/1957) § 84 
Essa é a Palavra de Deus. Aí eu descanso; não sobre se eu pulei, ou se eu gritei, se falei 
em línguas, se eu tinha óleo em minhas mãos, ou se eu preguei, ou o que eu fiz; eu estou 
descansando nessa promessa. Satanás pode me dar uma surra nos meus sentimentos, 
mas ele não pode na Palavra, porque é o ASSIM DIZ O SENHOR. Foi aí que Jesus 
derrotou o diabo, bem ali. Ele disse: “Está escrito, nem só de pão viverá o homem”. Fique 
com a Palavra. 
 

Limpos Pela Palavra 
 
O que temos dito é que não basta apenas termos a doutrina certa, mas acima de tudo, 
termos a Vida da doutrina em nós, pois é somente Ela que poderá limpar as nossas vidas 
diante de Deus. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (20/01/1957) § 143 
Fique com a Palavra. Eu não ligo para quantas sensações você sente, o quanto você 
consegue pular e gritar, o quanto você consegue fazer isso, ou outra coisa. Se o Espírito 
de Deus não levar você a uma vida limpa e perfeita diante de Deus, condene a coisa. 
Se Deus quisesse que você usasse óleo, Ele teria feito de você uma oliveira ou um poço de 
petróleo do Texas. Deixe-me dizer uma coisa: Deus tem propósitos para tudo. Fique com a 
Palavra. O que a Bíblia diz, fique com Ela. É o Urim e Tumim de Deus. 
 
Salmo 119:9 
Com que purificará o jovem o seu caminho? Observando-o conforme a Tua Palavra. 
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Relato da Viagem à Índia (26/01/1957) § 33 
Mas eu tenho melhores esperanças em vocês irmãos aqui nesta manhã, de que vocês 
serão homens de Deus que permanecerão com a Palavra de Deus. E deixe todo o resto 
cair da direita para a esquerda, mas fique certo com essa Palavra. Não se mova. Não 
importa se você for um capacho por aí, seja um bom capacho. Não tente competir com 
outra pessoa ou fazer isso. Apenas entre na Palavra e fique bem ali, e Deus colocará 
você em posição no Seu Reino, onde você pode ser o melhor. 
 
Um verdadeiro cristão não precisa de uma nova igreja, uma nova doutrina, uma nova luz, 
mas apenas ficar com a Palavra e ser alimentado por Ela. 
 
O Cordeiro e a Pomba (25/03/1957) §§ 31-32 
Eu gosto de comer e especialmente a Palavra de Deus, na mesa de Deus, com o novo 
nascimento à moda antiga da pregação experimentada da Palavra de Deus. Certamente. 
Precisamos disso, irmão, não de novas igrejas, nem de novos edifícios, nem de pastores 
instruídos; precisamos de alguns alimentadores da Palavra. Fique com a Palavra. Fique 
Nela. Essa é a única coisa. Nunca mude nada dessa Palavra. Fique bem com isso. A 
Palavra diz e declara de Gênesis a Apocalipse; fique com Ela. Se não estiver confirmado 
por toda a Bíblia, afaste-se disso. Há tanto do verdadeiro para ficar brincando com algo que 
você não tem certeza. Fique com o verdadeiro. Isso mesmo. Fique com o verdadeiro. 
 
Hebreus 4:12  
Porque a Palavra de Deus é viva, e eficaz, e mais penetrante do que qualquer espada de 
dois gumes, e penetra até à divisão da alma, e do espírito, e das juntas e medulas, e é apta 
para discernir os pensamentos e intenções do coração. 
 
Salmo 18:30 
O caminho de Deus é perfeito; a Palavra do Senhor é provada; é um escudo para todos os 
que Nele confiam. 
 
Salmo 33:4 
Porque a Palavra do Senhor é reta, e todas as suas obras são fiéis.  
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